



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE
1057
46336

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo que, por intermedio del Ministerio de Salud, arbitre las medidas necesarias a fin de convocar durante el mes de febrero del corriente año a los gremios y sindicatos que nuclean a las y los trabajadores de la salud para constituir una mesa de debate salarial y extrasalarial e iniciar la negociación para la recomposición por la pérdida del poder adquisitivo, y la continuidad y estabilidad de los equipos de trabajo del sector.

Agustina Donnet
Diputada Provincial

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Fundamentos

Sr. Presidente:

Las y los trabajadores del sector de la salud han constituido la primera línea de batalla en la lucha contra la pandemia por COVID-19. Han demostrado su desempeño con pericia y diligencia. Naturalmente, después de semejante esfuerzo, ya hay gremios y sindicatos del sector de la salud en nuestra provincia que se han venido expresando respecto de las necesidades y expectativas puestas de cara a la negociación paritaria del 2022.

El Sindicato de Médicos de la República Argentina (AMRA) Seccional Santa Fe anticipó que su expectativa es de un incremento salarial del 60% en la negociación paritaria, contemplando un bono de recomposición, y la jerarquización y actualización de ciertos ítems que hacen al sueldo. Además, el titular de la delegación de AMRA Departamento La Capital expresó en un medio de comunicación local: "Tenemos puntos salariales y extrasalariales. En cuanto a lo extrasalarial, lo más importante es la



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

concreción de los pases a planta. Hay compañeros que hace muchísimos años que están precarizados, y ahora que mediante la ley se eliminaron los impedimentos para que los trabajadores mayores de 40 años o los que tienen más de 10 años de recibidos ingresen al Estado de forma efectiva, no hay motivos para que los pases a planta se sigan demorando".

En paralelo, Diego Ainsuain, Presidente del Sindicato de Profesionales Universitarios de la Sanidad (Si.Pr.U.S), por medio de declaraciones en un medio local manifestó: "Hay muchos temas para tratar en la pesa paritaria, no solo los salariales: queremos exponer todas estas situaciones. Si no hay convocatoria pronto, no descartamos tomar medidas de fuerza porque creemos que la necesidad de mesa paritaria es urgente".

Mientras tanto, por parte de las autoridades de la cartera de salud aún no han fijado fecha para la reunión paritaria, situación que preocupa a los gremios y sindicatos. Cabe remarcar que, en cambio, la Ministra de la cartera de Educación provincial Adriana Cantero ya fijó el 10 de febrero del corriente como fecha para la primera reunión paritaria docente de 2022.

Desde nuestro Bloque nos hacemos eco del pedido porque creemos fundamental la convocatoria a los gremios y sindicatos de las y los trabajadores del sector salud a fin de iniciar las negociaciones en tiempo y forma, evitando así las tensiones que derivan en medidas de fuerza mayor con una potencial afectación tanto a operadores como beneficiarios del sistema de salud provincial.

Por lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen la aprobación del presente proyecto.

Agustina Donnet
Diputada Provincial

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial